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上海有色金属行业协会 主办
内部资料 免费交流

上海市连续性内部资料准印证院渊B冤第 0234号

本报讯 10 月 31 日袁 上海有色金属行业协会镍钴分会
渊以下简称耶分会爷冤联合申银万国期货有限公司在上海吉臣
酒店共同举办野上海有色协会镍钴分会金秋镍市沙龙冶遥本次
会议以野镍投资策略与场外期权应用冶为主题袁邀请了分会会
员单位及镍产业链相关矿产尧 贸易及加工等各方企业的参
与遥 会议由镍钴分会秘书长葛峰主持遥

会上袁北京安泰科信息开发有限公司副总工程师兼中国
有色金属工业协会钴业分会秘书长徐爱东女士分别从镍的
产能方面尧消费方面尧成本方面及库存方面等各方面的数据
出发袁详尽分析了镍市场整体的基本面情况袁从供需的角度
为与会嘉宾拨开了近期镍市价格波动的风云转换迷雾袁并结
合之前的数据袁针对镍及不锈钢市场的后市走势表达了自己
的看法遥 随后袁申万期货子公司要要要申万智富投资有限公司
副总经理蒋寒立先生及分析师郑楠老师分别从场外期权在
镍贸易中的应用及对镍和不锈钢市场四季度走势做了详细
的介绍及分析遥 郑楠老师从供需的角度袁分别以产能尧消费尧
成本尧库存等四个方面展开分析袁认为需求端的萎缩和高位
库存压力抵消了成本支撑及供应收缩对价格的提振袁预计四
季度镍价仍将在野上有顶袁下有底冶的去库存周期内运行遥

在本次会议演讲部分的最后一个环节袁镍钴分会冯勇副
会长向与会嘉宾分享了镍期货投资实战中的经验和总结遥冯勇
副会长从国内和国外两个市场镍市的走势图开始分析袁讲到了
在实战中判断行情走势的方式方法袁介绍了国内国外市场的不
同规则和操作策略袁也对后市的走势做出了自己的判断遥 冯勇
副会长的演讲赢得了在场的各位嘉宾一致的掌声和喝彩遥

在冯勇副会长的带动下袁在座嘉宾在会后的自由讨论环
节袁针对当前市场行情以及会议讨论的内容袁从不同的角度
提出自己的见解袁并不时赢得其他嘉宾的掌声遥

本次会议在热烈欢乐的气氛中结束遥

实验室一角

本报讯 2015渊第四届冤国际
交通运输装备轻量化峰会暨展
示会袁 于 11 月 5要6 日在上海
绿地会议中心圆满召开遥 本届
峰会由上海有色金属行业协
会尧叶先进制造业曳 全媒体等联
合主办遥 上海市经济和信息化
委员会总工程师尧 副主任马静
出席会议并致辞袁 新材料处处
长蒋玮出席会议遥 上海有色金
属行业协会会长徐明致开幕
词袁 副会长兼秘书长刘秋丽主

持了 5 日上午会议遥
马静副主任在致辞中对会

议的召开表示了热烈祝贺遥 他
指出袁 交通装备轻量化不仅是
提高产品本身竞争力的需求袁
也是我国航空航天尧轨道交通尧
汽车都面临的发展需要遥 当前
我国在轻量化过程中有喜有
忧袁 一方面成果不断袁 硕果累
累袁另一方面袁在某些技术研究
方面尧 轻量化产品的大量推广
应用方面与国际相比仍有差

距袁 未来在交通装备轻量化方
面的研究大有可为遥他表示袁当
前我国正处在转型发展的关键
时期袁前段时间我国发布了野中
国制造 2025冶袁 最近中央也发
布了野十三五冶发展的建议袁建
议中提出袁要构建产业新体系袁
实施工业强基工程袁 而工业的
发展离不开材料的支撑遥 希望
通过在座的企业尧科研单位尧学
校的努力袁 形成产学研用一体
化合作袁 推进轻量化材料的科

学研究和成果产业化遥
本届峰会以野材料尧工艺尧

设计与成本要要要轻量化的平衡
战略冶为主题袁共邀请了来自中
国工程院尧 欧洲汽车轻量化联
盟尧 密西根大学尧 上海交通大
学尧风度渊常州冤汽车研发院尧中
铝科学技术研究院尧 中铝郑州
有色金属研究院尧中国一汽尧上
汽集团尧北京汽车尧格朗吉斯铝
业等众多行业内知名单位与机
构出席本届大会袁 并就其相关

研究领域带来了精彩
的演讲遥

大会一共设置了
二 十 场 精 彩 主 旨 报
告袁两场圆桌讨论遥 会
上袁 嘉宾们探讨了交
通运输领域轻量化发
展未来趋势袁 介绍轻
量化环节中上下游企
业 协 作 研 发 的 新 模
式袁 剖析国内外轻量
化设计典型案例袁比

较不同轻质材料应用前景及
优势袁开展产品的轻量化设计
技术尧材料应用技术和制造技
术的一体化袁提升加工制造工
艺水平袁助力国产交通运输装
备的轻量化进展遥

本届大会为国内外轻量化
领域搭建了交流合作的平台袁
致力于为交通运输装备领域的
轻量化发展带来助力遥 会议在
热烈的气氛中落下帷幕袁 与会
者相约明年再聚浴

2015（第四届）国际交通运输装备轻量化峰会暨展示会圆满落幕
马静副主任出席并致辞
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上海—甘肃产业合作对接会召开 协会分会、会员企业签署协议

上海市经信委总工程师尧
副主任马静出席会议并致辞会场 马静副主任尧蒋玮处长参观展台

协会会长徐明
出席会议并致辞

本报讯 为积极实施国家 野一带一路冶战
略袁 加强上海和甘肃在工业和信息化产业
发展方面的合作交流袁 11 月 3 日袁 上海市
经济和信息化委员会在上海市虹桥宾馆举
行了上海要甘肃产业合作对接会遥 上海市
经济和信息化委员会主任李耀新出席活动
并讲话遥

会上袁上海有色金属行业协会分会要上
海铅酸蓄电池环保产业联盟秘书长吴小云
与白银市工业和信息化委员会代表签署了
合作框架协议袁 协会理事单位上海皖同金
属材料有限公司总经理葛峰与金昌宇恒镍
网股份有限公司董事长朱金法签署了合作
框架协议遥

会前袁上海有色金属行业协会组织业内
企业召开了上海要甘肃有色行业座谈会袁

与甘肃省白银尧武威等市工信委领导以及当
地园区尧有色企业负责人进行了对接遥 上海
有色金属行业协会副会长兼秘书长刘秋丽
与甘肃省冶金有色工业协会常务副会长陈
士发主持了会议遥上海市经济和信息化委员
会金叶出席会议并讲话遥

座谈会上袁两地政府尧工业园区尧企业代
表进行了充分热烈的交流袁双方企业均表示
会进一步深化了解和合作遥

去年以来袁甘肃省冶金有色工业协会和
上海有色金属行业协会携手合作袁深入开展
有色产业转移洽谈活动袁两地建立了全面战
略合作伙伴关系袁 并已取得阶段性的成果袁
达成七项共识袁此次座谈会及合作框架协议
的签署袁为巩固和发展两省市有色金属工业
及其服务业合作起到了积极推进的作用遥

上海要甘肃产业合作对接会会场 上海要甘肃有色行业座谈会

2016 上海有色协会迎新春年会预通知
本协会定于 2016 年 1 月 7 日 渊星期

四冤下午 14院00渊13:00-14:00 会议签到冤在
上海江苏饭店举行野2016 上海有色金属行
业协会迎新春年会冶遥

会议联系人院 许寅雯 电话院 021-
33872553 手机院13661724296

会 议 联 系 人 院 史 爱 萍 电 话 院
18917688477 手机院13817848242

特别鸣谢院 上海龙昂国际贸易有限
公司

非会员企业参会以及有意向赞助企业
请致电院021-33872553


